

Congreso argentino de arquitectos 2015.

Este jueves fue el congreso de arquitectos 2015, auspiciado por Fadea, Cpau y Sca, del cual fui director académico.

Quería señalar lo lindo que fue, lo bien que la pasamos, lo que aprendimos, tanto en las previas como en el congreso en sí.

Dimos una vuelta por los distintos temas que nos ocupan.

Escuchamos a arquitectos urbanistas, paisajistas, constructores, diseñadores, desarrolladores, inmobiliarios y financistas.

Estuvieron expuestos los dos grandes proyectos de los últimos años (Sede de gobierno y Centro cultural Kirchner) contados por sus autores.

Se discutió sobre política, honorarios, enseñanza y formación.

Y fue libre y gratuito (inclusivo como se dice ahora).

Quiero agradecer a Damian Tabakman que puso tiempo, talento y casi todas las ideas.

A Deby Rozemberg ,a Myriam Heredia y a los amigos de S y G.

También a los panelistas, sobre todo a aquellos que les cuesta exponerse en público y lo hicieron y de modo notable.

También a Gabi Mayo que, aparte de su linda disertación, me dedicó lindas y emotivas palabras.

Finalmente una reflexión final:

¿Qué es lo que tenemos en común los arquitectos de todo tipo?

En nuestra opinión un arquitecto es alguien que transforma la nada (un papel en blanco) en algo (un edificio, un jardín, una venta, un diseño, un negocio).

Creemos que esa condición de hacedores nos es común y nos convierte a todos en esa raza rara y singular que anda por ahí haciendo cosas.

Gracias a todos y seguimos adelante.